

Extrait du ammar.org.ar

<http://ammar.org.ar/Festejos-por-el-dia-del-nino.html>

Festejos por el día del niño

- Noticias - Chaco -



Date de mise en ligne : Jueves 17 de noviembre de 2011

Date de parution : 30 de agosto de 2011

ammar.org.ar

Las compañeras de Ammar Chaco celebraron el día del niño con chocolate y juguetes.

El 27 de agosto la filial chaqueña organizó una jornada para festejar el día del niño en el bailable "El Monumental de la Cumbia". Fue durante el mediodía de un sábado caluroso y de viento norte. Emocionada, Yolanda Aguilar, Secretaria General de la filial de Chaco contó que "esto fue posible gracias al gran esfuerzo de todas las compañeras. Durante la tarde regalamos juguetes y compartimos un rico chocolate caliente con facturas". Además de la presencia de niños y niñas, estuvieron apoyando la actividad compañeros y compañeras de distintas organizaciones. También se organizó un baile para los más chicos. Por último, se hizo entrega de ropa que fue recolectada para tal fin, para varias familias de Villa Angela.